
Universidad Nacional de San Agustín de Arequipa 
Facultad de Arquitectura y Urbanismo 

Sesión Ordinaria del Consejo de Facultad de Fecha 
01 de febrero del 2024 

 
Siendo las 20:00 horas del día 01 de febrero del 2024 En la sala de Sesiones del Consejo de 
Facultad de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo, se dio inicio a la Sesión Ordinaria del 
Consejo de Facultad presidida por el arquitecto, Edgar García Anco Decano, estuvieron 
presentes los docentes miembros del Consejo de facultad el arquitecto Hugo Wellington 
Muelle Valdés, arquitecto José Guido Félix Salas Ramos, Dra. Ericka Martha Guerra 
Santander, arquitecta Marizela Agapita Alpaca Chávez, arquitecto Jorge Godofredo Urquizo 
Angulo, arquitecto Renzo Gonzalo Rivas Muelle, arquitecto Marcos Neil Ojeda 
Obando,  estudiantes, Astrid Naomi Vilca Veleto, Miguel Alonso Añasco Huamanquispe, 
Maria Luisa Qiliche River, Luana Analie Valdivia Rosas. 
 
Invitados 

- Secretario administrativo Arquitecto William Alexander Palomino Bellido 
 
Se procede a llamar lista a los asistentes, habiendo conformado el quórum respectivo  
   
Correspondencia:  
   - No hubo 
 
Orden del día de la Sesión 
   A.- Aprobación de comisiones de facultad 
   B.- Otros 
 
1.- Lectura del Acta Anterior: 
Lectura del acta de sesión ordinaria del 17 de noviembre del 2023 

- La Arq. Marizela Alpaca observa la lectura del 26 de octubre en la que hace 
observaciones y no se corrigieron, se procede a corregir.  

Se aprueba con cargo a corregir. 
 

Lectura del acta de sesión extraordinaria del 20 de noviembre del 2023 
-  La Arq. Marizela Alpaca indica modificar la palabra empaparse por informarse. 
Se aprueba con cargo a corregir. 
 

Lectura del acta de sesión ordinaria del 27 de noviembre del 2023 
- Sin observaciones, se aprueba el acta. 

 
Lectura del acta de sesión extraordinaria del 18 de diciembre del 2023 

- Sin observaciones, se aprueba el acta. 
 
Lectura del acta de sesión extraordinaria del 21 de diciembre del 2023 

- Sin observaciones, se aprueba el acta. 
 
Lectura del acta de sesión extraordinaria del 29 de diciembre del 2023 

- Sin observaciones, se aprueba el acta. 



Lectura del acta de sesión ordinaria del 16 de enero del 2024 
- Guerra observa su asistencia. 
Se aprueba el acta. 

 
Lectura del acta de sesión extraordinaria del 31 de enero del 2024 

- Sin observaciones, se aprueba el acta. 
 
2. Informes 
 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García indica que los informes se hagan llegar a los correos 
de los consejeros. 

- La Arq. Ericka Guerra, informa que SUNEDU responde la consulta hecha sobre la 
autonomía de la Unidad de Posgrado y procede dar lectura a lo que respondió la 
SUNEDU y presenta los documentos en pantalla, presenta el oficio y la respuesta de 
las consultas a la SUNEDU, dando lectura a ambos documentos que concluye. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García pide que el documento sea ingresado por 
departamento para Decanato llegar a los consejeros y no saber si se deba de tratar al 
día de hoy. 

- El Arq. Hugo Muelle pide que se agende como orden del día de esta sesión o una 
próxima antes de salir de vacaciones. 

- Los Arq. Marco Ojeda y Renzo Rivas aprueban la mención del Arq. Hugo Muelle. 
- El Arq. Jorge Urquizo piensa que primero debemos esperar el informe del Director de 

la Unidad de Posgrado y después adjuntar el informe a SUNEDU. 
- El Arq. Hugo Muelle opina que no tiene que ver el informe del Director de la unidad de 

Posgrado ya que ya hubo faltas negativas a dar información, resuelto esto 
independiente del informe a presentar por el Director de la Unidad de posgrado por lo 
puede que se agende al tratar el informe de similitud con respecto a la Unidad de 
Posgrado. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García aclara que en su gestión no se nombro al Director 
de la Unidad de Posgrado y que el Director de la unidad de posgrado tiene la mejor 
disposición de colaborar con la gestión pero se puede tratar dar seguimiento de 
reunión. 

- El Arq. Jorge Urquizo observa que la sesión para tratar el informe de la SUNEDU se 
dará después de la presentación del informe del director de la unidad de posgrado. 

- La Arq. Ericka Guerra le extraña que diga que el director de la Unidad de posgrado 
muestre buena disposición, pero solo en su gestión, pero no para lo mismo en las 
gestiones pasadas por lo que no esta de acuerdo con sus palabras. 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García indica que su intervención no querrá causar 
inconvenientes. 

- El Arq. Renzo Rivas indica que se agende el caso a la brevedad posible. 
- El Sr. Decano Arq. Edgar García indica que se agendara una reunión, una vez tenida 

toda la información para tener mejor conocimiento del tema. 
 
Acuerdo N° 1 
Se acuerda agendar una reunión, una vez tenida toda la información para tener mejor 
conocimiento del tema. 

 
 



3.- Pedidos 
- El Arq. Jorge Urquizo indica que está encargado de la implementación del BIM en la 

FAU por lo que necesita el avance del plan de estudios. 
- El Sr. Decano Arq. Edgar García agradece al Arq. Jorge Urquizo por las gestiones 

para tener los laboratorios y el plan BIM. 
- El Arq. José Salas indica que el BIM no es un sistema es un entorno de trabajo. 

 
4.- Orden del Día 
 
   A.- Aprobación de comisiones de facultad. 

- El Arq. William Palomino presenta el cuadro de comisiones. 
- El Arq. José Salas piensa que la función primordial de la universidad es la formación 

en la investigación por la que pide se le cambie de comisión. 
- El Sr. Decano Arq. Edgar García señala que se le cambiara de comisión. 
- El Arq. Hugo Muelle quiere saber si los consejeros son solo supervisores de estas 

comisiones, su integración a las comisiones y si estas supervisiones consideraran en 
la carga no lectiva.  

- El Sr. Decano Arq. Edgar García señala que, en cumplimiento del estatuto, somos 
supervisores de estas comisiones. 

- El Arq. William Palomino indica que los consejeros harán la función de supervisores 
con la respectiva descarga de labor no lectiva. 

- El Arq. Hugo Muelle esta de acuerdo con que los consejeros sean supervisores de 
cada factor encargado a un docente como asesor responsable del factor y de la 
comisión con la correspondiente consideración en la carga no lectiva. 

- El Arq. José Salas indica que estamos haciendo esto con el fin de la acreditación. 
pensando en vista al cuello de botella por la poca cantidad de graduados esto para 
que tomemos una estructura que no corresponde, ya que nos graduamos mal con 
tesis sin un proyecto de grado 

- El Sr. Decano Arq. Edgar García indica que es importante para esta gestión los 
egresados y numero de graduados. 

 
Acuerdo N° 2 
Se acuerda aprobar las comisiones con las correspondientes correcciones propuestas. 
 
 
 

Se termina la sesión siendo las 22:28 horas 
 

                                                                                                                           


